## ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE AMIGOS DEL MUSEO DE BB AA DE SEVILLA, CELEBRADA EL 12 DE MARZO DE 2025.

En Sevilla, siendo las 18:00 horas del día 12 de marzo de 2025, en segunda convocatoria, no existiendo quorum en la primera, se celebró la Asamblea General Ordinaria de esta Asociación en el Salón de Actos del Real Círculo de Labradores sito en calle Pedro Caravaca 1. Asistieron un total de 35 socios.

Actuó como presidente D. Luis Parra Peláez y como secretario D. Manuel Navas González.

Se abrió la sesión por el presidente siguiendo el Orden del Día de la convocatoria.

#### 1º.- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.

El secretario dio lectura a la misma que con anterioridad había sido debidamente difundida entre los socios. Se pidió la aprobación de la Asamblea que la concedió por unanimidad.

Comunicó la inclusión como Vocal de la Junta Directiva de la Asociación de Dª Isabel Zamudio Recio, socia nº 2.152, cubriendo la vacante dejada por la renuncia, a petición propia y por asuntos particulares, de D. José Antonio Franco del Valle.

Dijo que en la fecha presente el nº de socios de la Asociación ascendía a 465.

A modo de recordatorio, dijo que, preferentemente, la comunicación con los socios se hace por email y WhatsApp para lo que es necesario que los socios tengan el teléfono móvil de la Asociación en su agenda de contactos de su móvil. Se están mandando mensualmente una media de 110 cartas postales y mes a las personas que no tienen estos medios tecnológicos.

Informar que desde esta Secretaría se han mandado múltiples solicitudes de adhesión a la propuesta de concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad al Museo de Bellas Artes. La respuesta ha sido buena y se han mandado al Excmo. Ayuntamiento.

## 2º.- Examen de la Memoria de Actividades y aprobación, si procede, de la gestión de la Junta Directiva.

Por el vicepresidente se hizo una pormenorizada relación de las actividades llevadas a cabo en el curso actual: conferencias, visitas a templos y conventos, viajes culturales, etc. Especial relevancia tiene el que las conferencias están siendo grabadas en vídeo y colgadas en nuestro canal de YouTube. Con acceso también desde la página web.

Sobre el viaje anual previsto, se fijó que se programaría para ofrecerlo en la circular de mayo. Se aprueba por unanimidad.

# 3.- Aprobación, si procede, del Programa de Actividades y plan general de actuación. En este punto se incluye la decisión sobre la restauración de la escultura de nuestro Museo: "VIRGEN DE LAS CUEVAS" de Juan de Mesa, con cargo y patrocinio de nuestra Asociación.

Se informó del Programa de Actividades y plan general de actuación que sigue fundamentalmente siendo el desarrollado hasta ahora.

Por el presidente D. Luis Parra Peláez, se informó de la marcha satisfactoria de la restauración de la "VIRGEN DE LAS CUEVAS" de Juan de Mesa, que está al 50% aproximadamente. Cuando se dé por concluida se celebrará una conferencia temática sobre el proceso de restauración.

Igualmente informó de la firma, un año más, del convenio con La Caixa para el Plan Educativo del Museo. Y que nuestras relaciones institucionales están definitivamente bien encauzadas. Explica a la asamblea nuestra colaboración con la labor educativa que, subvencionada por La Caixa, se ejecuta en el Museo. La programación para este año se va a ver enriquecida con la exposición de las obras del Hospital

de la Caridad mientras duran las obras allí depositadas. Igualmente será muy notable nuestra intervención con La Caixa, Universidad y Maestranza, en los actos del 150 aniversario del estreno de la ópera Carmen.

En cuanto al programa de viajes, indicó el presidente que en el próximo mes de abril está programado el viaje a El Rocío y La Rábida. En mayo, un viaje de tres días al norte de Marruecos y se está configurando para septiembre nuestro viaje anual a los Países Bajos. La excursión a Fuentes de Andalucía que hubo que suspender por la climatología, queda pendiente de fecha para realizarla.

Se aprobó por unanimidad.

# 4.-Examen y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio anterior. Examen y aprobación de los Presupuestos del nuevo ejercicio.

Tomó la palabra el tesorero de la Asociación explicando la existencia de dos cuentas independientes: una general de la Asociación, cuyos ingresos proceden de las cuotas de los socios y los gastos a los fines propias y otra correspondiente al Convenio cuyos ingresos proceden de una subvención de La Caixa y se destinan al Plan Educativo del Museo. Informa del estado de la Tesorería del ejercicio 2024, que por lo que se refiere a la cuenta Asociación es: saldo inicial de 68.139,70€ y final de 70.775,91€. Hace un repaso de las cuentas por ámbitos de ingresos y gastos en los que se incluye el pago de la 1ª fase de la restauración, 5.035€, de la obra de Juan de Mesa, La Virgen con el Niño. Respecto de la cuenta del Convenio, informa que la subvención para el curso 23-24 fue de 70.000€ cantidad destinada por completo al pago, previa certificación de la dirección del Museo, de los diversos programas del Plan Educativo. Se ofrece a que cualquier socio pueda consultar el soporte físico de las mismas en la sede de la Asociación. Se pide a la Asamblea la aprobación de dicha rendición de cuentas, lo que se hace por unanimidad.

A continuación, presenta los presupuestos de 2025. Respecto a la cuenta Asociación prevé unos ingresos de 24.475€ procedentes de las cuotas de los socios, que se mantiene en 55€ anuales. En gastos se incluye el pago de la 2ª fase de restauración, quedando las 3ª y 4ª fases a cargar sobre el saldo excedente en cuenta. En relación con la cuenta del Convenio para el curso 2024-25, informa que la subvención fue también de 70.000€. Se pide a la Asamblea la aprobación de dicho presupuesto, concediéndose por unanimidad.

Se pide a la Asamblea la aprobación de todo ello, concediéndose por unanimidad.

### 5º.- Ruegos y preguntas.

El presidente dijo que, a continuación, se iba a celebrar el Acto In Memoriam de nuestro vicepresidente, fallecido recientemente, D. Emilio Gómez Piñol.

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 18:45 horas, todo lo cual certifico.

El secretario: VºBº el presidente:

Manuel Navas González Luis Parra Peláez